



Bilan animateur DBA FFJH

Année 2005-2006

Site web et Calendrier

Le site web est toujours présent, ainsi que la mailing-list. Depuis l'ouverture du site de la FFJH, le calendrier a été doublé, avec report de l'un vers l'autre.

Le lien avec HOTT est toujours fort sur les deux sites et aussi dans le monde réel, la coupe de France de HOTT étant organisée le lendemain de la coupe de France HOTT.

Tournois et manifestations

On compte 9 événements publics autour de DBA, ce qui est en baisse de deux par rapport à l'année précédente.

En fait, les tournois DBA dans la région « historique », c'est à dire Paris, sont en perte de vitesse, faute de joueurs. La stagnation observée l'année dernière s'est transformée en baisse certaine, qui combinée à un nombre de joueurs réduit au départ, a conduit à l'annulation de tournois autrefois réguliers comme celui du KB. Ce qui n'empêche pas des événements locaux non compétitifs et plus informels et faisant à des joueurs plus occasionnels, comme les après-midi DBA d'Asnières de faire le plein de participants.

En compensation on a vu un essor des tournois dans la région du sud-ouest, avec un circuit de joueurs des clubs des environs se réunissant régulièrement pour des tournois organisés à Floirac (Stratéjeux), Pau, Anglet. Dans ces conditions, il était tout naturel qu'Historine, organise la coupe de France DBA 2006, ce mois de juin.

Rappelons que les joueurs de DBA se déplacent rarement loin pour les tournois, la donne étant différente d'avec d'autres règles puisque les tournois se font sur une seule journée.

A noter le tournoi atypique du festival des jeux de Parthenay en juillet 2005. La plupart des participants au tournoi étaient des personnes qui avaient été initiées au cours de la semaine précédent le tournoi. Cela donne une idée de la force du concept DBA comme agent recruteur. Ces personnes ont été orientés vers des clubs près de chez eux dans la mesure du possible.

Le site FFJH

Le site de la FFJH a fonctionné comme un portail orientant les visiteurs. En effet, on a eu depuis sa mise en service plusieurs demandes adressées à l'adresse animateur.dba@ffjh.fr. La plupart portaient sur une demande de traduction, mais il y avait des demandes de renseignement, y compris un ancien joueur de la 7ème WRG se demandant ce qu'étaient exactement DBA et DBM.

Une de ces demandes émanant du club de jeux d'histoire du collège et lycée Jean de la Fontaine à Paris a débouché sur une visite de notre part chez eux pour une démonstration. Je remercie au passage Christophe Constant et Christian Bricault qui se sont joints à l'opération. Aux dernières nouvelles, les enfants ont des armées et jouent régulièrement.

Coupe de France

Elle a du avoir lieu le 10 juin à Floirac. Un trophée remis en jeu chaque année est introduit, cofinancé par la FFJH, sur le budget des cotisations DBA, et le club Historine.

Apprentissage des règles

Le projet de document didactique permettant l'apprentissage des règles n'a pas avancé.

Animateur 2006-2007

Comme annoncé, nous ne nous représentons pas au poste d'animateur DBA pour l'année prochaine. Les candidats au poste sont priés de se faire connaître.

Denis Roussel, le 9 juin 2006